

## 14ème législature

|  |   |   |
|--|---|---|
| <b>Question N° :</b><br><b>103583</b>  | De <b>M. Francis Hillmeyer</b> ( Union des démocrates et indépendants - Haut-Rhin ) | <b>Question écrite</b>                              |
| <b>Ministère interrogé</b> > Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche  |   | <b>Ministère attributaire</b> > Éducation nationale |
| <b>Rubrique</b> >enseignement :<br>personnel   | <b>Tête d'analyse</b><br>>enseignants   | <b>Analyse</b> > remplacement. perspectives.        |
| Question publiée au JO le : <b>28/03/2017</b><br>Date de changement d'attribution : <b>18/05/2017</b><br>Question retirée le : <b>20/06/2017</b> (fin de mandat) |   |   |

### Texte de la question

M. Francis Hillmeyer alerte Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la publication du rapport de la Cour des comptes concernant le remplacement des enseignants absents. L'absence d'un système de remplacement efficient entraînant l'injustice et pénalisant les plus fragiles, il lui demande quels sont, selon elle, les remèdes à ce problème récurrent et quelles mesures elle peut encore prendre pour faire sortir le système français de cette fatalité et sauver les élèves concernés.